
令和２年度 第２回せたがや生涯現役ネットワーク世話人会議事要旨 

 

日 時：令和２年６月１８日（木） 午後３時～午後５時 

出席者：世話人 兜山、鬼塚、片岡、藤田、石川、臼井、秋山、山根、志水 

     ＩＴグループ代表 真貝 

市民活動・生涯現役推進課  生方、藤木、桑原 

 

１ 〈議決事項〉 

（１）第１号報告 会員入・退会について 

  「自立ヨガ・クラブ」壱伊氏より団体概要の説明及び入会の意思表明があり、団体の入会が承認され

た。 

「ベネッセスタイルケア」より退会の申出があった旨が事務局より説明され、退会が承認された。ま

た、「ＳＯＭＰＯケアメッセージ株式会社 ジャパンケア世田谷サテライト」については２年間の会費

未納及び音信不通であることから、会則第１１条を適用し、会員資格の喪失（退会）とすることが決定

された。 

 

（２）再任となる世話人の推薦について 

  会則第５条４項に基づき、２期目を満了する石川氏の３期目継続の意思確認及び推薦を行った。その

結果、石川氏の３期目再任が決定した。 

 

（３）第３号議案 令和２年度世話人会役職の決定について 

  代表・副代表・会計の互選を行った。代表は兜山氏、副代表は臼井氏、会計は石川氏が選任された。 

  また、令和２年度会計監査は松本氏（食・生活・安全未来協会）、真貝氏（世田谷地域デビューの会）

が担当することが報告され、会計監査の選任手続きについて事務局から説明があった。 

会計監査の選任手続きが会則に記載されていないことに対し、「『世話人会の承認を得ること』などの

文言を会則に追加したほうがよい」との意見が鬼塚氏より述べられた。本件は令和２年度臨時総会の議

題とすることを目標とし、今後の世話人会で検討していくこととなった。 

 

（４）総会の議案書（案）について 

  片岡氏より議案書の体裁（文章の語尾など）について指摘があり、事務局あてに修正案を提出してい

ただくこととなった。 

 

 第１号議案 令和元年度事業報告について 

  プロジェクトについては鬼塚氏より、イベントについては兜山氏より、シニア現役プロジェクトにつ

いてはＩＴグループ代表の真貝氏より説明があり了承された。 

兜山氏より「シニア現役プロジェクトで作成したホームページの運営は町会自身が行っているのか」

との質問があり、真貝氏より「運営を町会自身で行えるようにＨＰ講座を実施している。また、まちづ

くりセンターより令和２年度は町会のＨＰ作成支援は行わないのかという問合せがあった」との回答

が述べられた。 

ホームページ委員会の事業報告については第１回世話人会で報告済みのため割愛した。 

 

 第２号議案 令和元年度決算・監査報告について 

  事務局およびシニア現役プロジェクトＩＴグループ代表の真貝氏より説明がなされ、了承された。ま

た、令和元年度決算全体を示した表は鬼塚氏の修正案に変更することが確認された。 



質疑は以下のとおり。 

・一般会計 

片岡氏より「一般会計が２ページ掲載されている理由はあるのか」との質問があり、事務局より「今

年度は新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、会計監査を郵送で実施した。会計監査２名分の

署名を掲載するため２ページとなっている」との回答がなされた。また、議案書には一般会計報告が２

枚掲載されていることについての注釈を追記することとなった。 

・せたがやシニア現役プロジェクト 

鬼塚氏より「ITグループの支出は人件費が多いのか」との質問があり、「講師料の支出が多い」との

回答が真貝氏よりなされた。この回答に対し「平成２８年度にシニア現役プロジェクトの講師料を含む

人件費単価を決定しており、それに沿った支出がなされている。」との補足説明が事務局よりなされた。 

また、鬼塚氏より共通経費の内訳について質問があり、「共通経費の内訳はパンフレット作製費、事

務用品費、インターネット使用料、運営管理費などである。」との説明が藤田氏および事務局よりなさ

れた。 

  

  鬼塚氏より「特別会計の監査方法が不明である。特別会計の監査も生涯現役ネットワークの会

計監査が実施すべきではないか」との意見が述べられ、事務局より以下のとおり回答がなされ

た。 

  これまで特別会計は補助金の実績報告という形で提出された会計書類を事務局が区の立場でチェッ

クを行ってきたが、ネットワークの加盟団体に対して資料上の報告がなされていなかったことは改善

すべきだと考える。 

シニア現役プロジェクトが令和元年度をもって終了し、特別会計も生涯現役ネットワークの会計で

あることが全体の共通認識となった。今後は生涯現役ネットワークの会計監査に特別会計を含めて監

査をしていただき、報告をするという形を整えていきたい。 

 

 第４号議案 令和２年度事業計画について 

  事務局及びシニアの社会参加のしくみつくりプロジェクト代表の鬼塚氏より説明があり了承された。 

 ・運営体制 

鬼塚氏、片岡氏より「Zoom について記載したほうがよいのではないか」との意見があったため、追

記することとした。また、鬼塚氏より「生涯現役ネットワークで契約した Zoomを利用して、今後より

多くの Zoom会議を行えるようになればよいと考える」との意見も述べられた。 

 ・プロジェクト 

  新型コロナウイルス感染拡大防止のため、令和２年度プロジェクトの募集は延期している旨の注記

をしたことが事務局より報告された。 

 ・イベント 

  新型コロナウイルス感染拡大防止のため、内容変更の可能性がある旨の注記をしたことが事務局よ

り報告された。 

 ・シニアの社会参加のしくみづくりプロジェクト 

鬼塚氏より区施設の利用ルールを踏まえて受講人数の調整を行っていくこと、運営メンバーの募集

および準備会を７月中に行う予定であることが説明された。 

また、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、内容変更の可能性がある旨の注記をしたことが事務

局より報告された。 

・ホームページ委員会 

  第１回世話人会で報告済みのため割愛した。 

 

 第５号議案 令和２年度予算計画について 

  事務局より説明があり了承された。また、下記の点については変更することとした。 



・令和２年度予算全体を示した表は鬼塚氏の修正案に変更する。 

・一般会計に「Zoom有料版契約料（11ヶ月分）」の記載がなかったため追記する。 

 

（５）書面議決の方法について 

  「総会開催通知(案)」、「書面表決書（案）」の確認を行った。書面表決書は賛成と反対の二択とし、

「保留」は記載しないこととする。 

 

（６）Zoom会議に関する覚書（案）について 

  メールで検討を行っていた Zoom会議に関する覚書（案）について確認を行った。今回確定版とした

覚書は Zoom利用についての参考資料として議案書に掲載する。 

 

（７）令和３年度のイベント会場について 

  令和３年度にイベントで使用する会場の公用申請について事務局より説明があり、検討を行った。 

 結果として下記を希望日とし、事務局より申請を行うこととした。 

 日時：令和４年２月２０日（日） ９時～２２時 

 場所：成城ホール及び集会室Ａ～Ｅ 

 

２ 〈報告事項〉 

（１）令和２年度版活動一覧及びパンフレットについて 

  事務局より令和２年度版活動一覧及びパンフレットの発行について説明がなされた。 

  第１回世話人会では７月頃に区内施設に配布予定であるとの説明を行ったが、８月より市民活動・生

涯現役推進課が移転するため、新しい電話番号などの情報を掲載したうえで８月に区内施設へ配布す

る。 

 

３ その他 

世話人の任期が満了となる志水氏より挨拶をいただいた。 


